



Semoga Tahun Ini Naik Kasta

■ **Doa Suporter di HUT ke-95 PSIM Yogyakarta**

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-95 pada 5 September 2024. Suporter memanjatkan doa dan harapan agar klub kebanggaannya itu bisa kembali bermain di kasta tertinggi.

Acara peringatan HUT ke-95 PSIM digelar Rabu (4/9) malam di Wisma PSIM. Hadir seluruh pemain, pelatih, manajemen dan official tim PSIM Yogyakarta untuk Liga 2 2024/2025. Selain itu juga hadir perwakilan pemain PSIM Legend hingga perwakilan suporter dari Brajamusti dan The Maident.

"Sudah semakin berumur, semoga tahun ini bisa sukses untuk mencapai Liga 1 dan semakin jaya PSIM," ujar Wakil Presiden Brajamusti, Hadi Kojek saat menghadiri peringatan HUT ke-95 PSIM di Wisma PSIM, Rabu (4/9) malam.

Dia mengatakan, suporter sudah terlalu lama menanti klub untuk bisa kembali berlaga di kasta tertinggi, diharapkan penantian itu bisa terwujud di musim ini. "Kita sudah terlalu lama menanti untuk masuk ke pentas Liga 1, mungkin sudah yang ke 17 tahun. Semoga di tahun ini, kita sangat berharap bisa naik lagi," ucapnya.

Hadi Kojek menambahkan, dengan materi skuad PSIM musim ini dan ditangani pelatih lokal seperti Seto Nurdiyantoro dan Erwan Hendarwanto, dirinya yakni Laskar Mataram bisa melangkah jauh.

"Kami melihat skuad musim ini dengan positif, dengan Coach Seto dan Coach Erwan kami percaya," tambahnya.

Sementara itu, Manajer PSIM Yogyakarta, Dyaradzi Aulfa Taruna berharap dengan momentum HUT ke-95 itu semakin memupuk kebersamaan dan semangat dalam mewujudkan PSIM naik kasta di musim ini. "Untuk acara HUT PSIM kita gelar secara sederhana saja dengan doa bersama, ini sekaligus rangkaian kita dalam menuju kompetisi yang mulai tanggal 7 September," ujarnya.

Dia mengungkap harapan, dengan doa bersama, semoga semua persiapan yang telah dilakukan selama pramusim dapat berbuah hasil yang bagus di kompetisi mendatang. "Doa bersama kita lakukan semoga diberkahi segala proses kita yang sudah berjalan sejak Juli dan telah melakukan rangkaian uji coba kemana dan TC di Kalurang," ucapnya.

"Harapannya dengan doa bersama dalam rangka HUT PSIM jadi momen untuk semangat menata motivasi kita menghadapi liga nanti," tambahnya.

Dia mengatakan, meski perayaan ulang tahun dilakukan secara sederhana, namun itu tak mengurangi kebersamaan semua komponen yang mencintai klub hampir berusia satu abad itu. "Walau sederhana yang penting tujuannya kita merangkul semuanya *stakeholder* yang sama-sama membantu kita agar Liga 2 nanti kita lancar. Harapannya lawan Adhyaksa besok kita ambil penuh tiga poin besok di kandang. Harus," tukasnya. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005